

#volveraempezar

DANIEL AGUILAR DURÁN

#VOLVERACOMENZAR



Capítulo 1

Amanece nuevamente, hay ocasiones en que quisiera no despertar, un día más en esta escuela, en este lugar al que debo ver como mi hogar. Hoy se cumplen 3 meses que me encuentro aquí, ha sido difícil adaptarme, pero no hay de otra, son tiempos difíciles, tiempos revueltos.

Ya es hora, dijo con voz potente, mientras golpeaba fuertemente la puerta el guardia en turno.

En esta aula dormimos los recién llegado: cuervo mi único amigo y yo. Como todas las mañanas al despertarnos el guardia en turno, debemos recoger el tendido, vestirnos y quitar las sillas que ponemos para atrancar la puerta, una pila de veintidós sillas por si hay una redada en la noche.

Cuervo y yo no cruzamos palabras al levantarnos, supongo porque ambos pensamos que el despertar es solamente un sueño e imaginamos cómo sería una vida normal y despertar cada quien en su casa, con su familia. Nos dirigimos al por así decirlo "comedor" un aula grande que estaba destinada para el taller de mecanografía, las máquinas de escribir se encuentran acomodadas en un rincón y las mesas todas juntas formando dos hileras donde podemos comer cómodamente las 32 personas que nos encontramos, en la entrada el escritorio del maestro es para poner la comida y donde se encuentran los platos y vasos, el pizarrón está destinado a los avisos y comisiones que se van turnando semana tras semana.

Tomamos un plato y procedemos a tomar del desayuno: papas y frijoles, en la mesa hay alguna salsa, galletas que cuervo y yo les llamamos de cartón y algunas jarras con café, no es mucho, ni es gran cosa, pero es suficiente para poder sobrevivir, de esto se trata en estos tiempos, de sobrevivir. Ya hay en el comedor 15 habitantes.

-Jared, Cuervo siéntense por acá, nos dicen Azul y Bybel , ellos son novios, ambos de 25 años de edad, Azul, una joven que me recuerda mucho mi hermana y Babel ha sido mi guía y mi instructor, un maestro para mí, a menudo nos cuentan que estaban por casarse, de no haber sido por el levantamiento, son como nosotros de los pocos sobrevivientes,

-hoy nos acompañarán a recolectar nos dice seriamente Azul.

- es enserio, dice entusiasmado cuervo.

-si pero tendrán que hacernos caso en todo, menciona azul

- no los asustes azul, tu sabes que no hay nadie en estos lados, nadie sobrevivió y los habitantes de los otros tres cuadrantes no pueden estar aquí.

-por qué no pueden estar aquí, por qué no podemos en conjunto levantar entre los cuatro cuadrantes la ciudad, - no se puede y no preguntes más, me interrumpe Plata, el general o jefe que nos dirige, el guía de nosotros; él es un poco mayor que Azul y Bybel tendrán alrededor de 30 años, siempre con barba bien delineada, lo veo como figura de autoridad.

-Deberíamos buscar la manera..., dijo Nativo al fin y al cabo todos nacimos aquí – no digan cosas que no, no saben cómo es realidad más allá del cuadrante cuatro, yo lucho por mantenerlos con vida, los demás solo buscan tener todo el territorio, dijo firmemente Plata.

Tras esto, quedó en silencio todo el comedor, hasta que llegan el resto de los sobrevivientes, uno de ellos Sik, siempre de buen humor, un chavo de 19 años que le da alegría al refugio ve con seriedad a todos por un momento.

-cuanta seriedad para estar en una secundaria, o los regañó el profesor, indicando con la mirada a Plata, vamos hoy es un bonito día.

Tras estas palabras se rompe el silencio y proseguimos comiendo y platicando de asuntos vagos.

-ey como están mis novios favoritos, ya prepararon psicológicamente a nuestros amiguitos, dice Sik mientras toma asiento a un lado de Azul y Bybel, y empieza a murmurar – les dijeron de los “despojados”.

-quienes son los despojados, digo con la voz temblando y sin ganas de seguir comiendo. Debo admitir que esto me dio algo de miedo.

-no prestes atención, me dice Cuervo, ya sabes cómo es Sik

- los despojados son personas que andan rondando en el exterior, si ven a alguien se abalanzan contra él o ellos y los matan a golpes, deben tener mucho cuidado y si ven a alguno allá afuera, debo decirles que fue un placer conocerlo.

Cuervo y yo nos quedamos sin aliento.

-déjalos tranquilos, reprende Azul a Sik

-sólo quiere asustarlos, nos dice tratándonos de calmar Bybel.

-saben que no es así, dice Sik, los despojados quedaron en un estado de shock tras el levantamiento y los misiles, al ver morir a sus seres queridos

quedaron como bloqueados, ellos viven alrededor de donde estaba la ciudad cerca del cuadrante dos...

-deja de decir estupideces, no jodas con tus inventos dice desde el fondo s10, un sobreviviente que siempre pasa en las sombras.

-conste que se los advertí dice con tono irónico Sik

-termino la hora de los cuento dice Plata mientras se dirige a Azul, además de recolectar, no se les olvide que deben traer gasolina para las plantas de luz.

Terminamos de desayunar, debemos llevar los platos a una pileta que está fuera del aula...